

## Llegan vacunas contra el Covid a Izúcar

El municipio ya cuenta con 350 dosis

Miércoles, 13 de Enero de 2021 09:24|Lidchy Cano

Izúcar de Matamoros, Pue.- Al municipio de Izúcar de Matamoros llegaron 350 dosis de vacunas Covid, para personal médico, al hospital general de ese lugar, el cual se convirtió desde el mes de marzo del 2021 en nosocomio Covid.

Será durante este miércoles 13 de enero del 2021, cuando se inicie con la aplicación de las primeras vacunas Covid al personal médico de dicho lugar, que son lo que se encuentran en la primera línea de batalla contra esta enfermedad.

Cabe mencionar que las vacunas llegaron al filo de las 7:30 de la noche de ayer martes 12 de enero, custodiadas por personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, al hospital general izucareense.

Personal médico calificó este hecho como una luz de esperanza para todos ellos, quienes desde hace meses atienden a pacientes Covid, y que algunos médicos y enfermeras han sido contagiados al estar en la primera línea de batalla.

Hay que mencionar que este hecho pasará a la historia de Izúcar de Matamoros, ya que es un acto relevante para todo el personal médico que labora en este hospital.